
    平成２９年 鳥取市教育委員会 ９月定例会 会議録 

 

１ 日  時  平成２９年９月２７日（水） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市教育センター ２階 第１研修室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 石谷 充 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

        〔事 務 局〕 

         副教育長：吉田 博幸     次長兼教育総務課長：木村 義彦 

次長兼学校教育課長 河上 照雄 

文化財課長：冨田 恵子       学校保健給食課長：藏増 祐子 

中央図書館長：田村 晴夫    教育センター所長：半田 雅人 

生涯学習・スポーツ課参事：河井 智子 

生涯学習・スポーツ課長補佐：霜村 俊二 

教育総務課長補佐：山名 常裕 

学校教育課長補佐：山根 ちはる  

        〔傍 聴 者〕 １名 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                   〔教育総務課〕 

 

【説明・協議事項】 

（１）夏季休業中の学校閉庁日の設定について            〔学校教育課〕 

 

【報告事項】 

（１）９月定例市議会一般質問教育長・副教育長答弁要旨について     〔各課等〕 

（２）鳥取市教育委員会委員の任命に対する市議会の同意について   〔教育総務課〕 

（３）公用車の事故について                    〔中央図書館〕 

（４）江山地区・逢坂地区の要望書の提出について          〔教育総務課〕 

 

 



【意見交換】 

（１）冷房設備の設置について                    〔教育総務課〕 

 

【先回定例会の議事録】 

  

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について       

[１０月] 平成２９年１０月３１日(火）１３:３０ ～ 教育センター２階 第１研修室 

[１１月] 平成２９年１１月２８日(火）１３:３０ ～ 教育センター２階 第１研修室 

[１２月] 平成２９年１２月２６日(火）１５:００ ～ 教育センター２階 第１研修室 

（２）平成２９年度市町村教育委員会研究協議会（第２ブロック）の開催について 

   平成２９年１１月１６日（木） 沖縄県浦添市てだこホール 

     

５ 会議概要 

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

 ○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  

【説明・協議事項】 

（１）夏季休業中の学校閉庁日の設定について 

学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

【質疑等】 

（委員） 

   この３日間学校が閉庁することで、小学校の敷地内にある学童クラブが心得ておか

ないといけないことは何かありますか。 

 （学校教育課長） 

   学童クラブは保護者会が運営していますので、学校とは別の建物のクラブは特に学

校が閉庁していても問題ありませんし、学校の建物に間借りしているクラブも、保護

者会が鍵を持って管理していますので、支障はないと考えています。 

 （委員） 

   本当は運用ではなくて条例を変えた方がいいと思うのですが。 

 （学校教育課長） 

   県教委に考え方を確認しましたら、県としては確かに休暇取得をしてほしいと思っ

てはいるけれども県の条例を変えることまでは考えていないとのことでした。 



【報告事項】 

（１）９月定例市議会一般質問教育長・副教育長答弁要旨について 

吉田副教育長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）鳥取市教育委員会委員の任命に対する市議会の同意について 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

（３）公用車の事故について 

  中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

 

（４）江山地区・逢坂地区の要望書の提出について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

【意見交換】 

（１）冷房設備の設置について 

  教育総務課長より説明 

【質疑等】 

（委員） 

  前に県教委が高等学校に冷房を入れたのですが、確か３ヵ年計画とかで学校単位で入

れた方が安くつくようなので、一度に全部入れられたらいいのですが財政的にそういう

わけにはいかないので、基準をつくって全体の計画を示していかないといけないと思い

ます。そして学校単位で入れた方が安いということと、中学校から入れた方が納得され

やすいのかなと個人的には思います。何か基準をつくって始めないといつまでたっても

進まないのではないかと思います。 

（教育総務課長） 

  今おっしゃられたとおり学校単位で入れた方がはるかに安いようです。 

（委員） 

  間違いなく学校単位で入れた方が安いと思います。ただ、学校単位でするとなると何

か基準がないといけないですよね。周りの環境によって気温が違うとかあるでしょうし、

どの学校も早く入れてほしいと思っているので、いっぺんに入れられないのなら基準を

考えていかないといけない時期に来ていると思います。 

 

【先回定例会の議事録】 

  

【その他】 

（１）次期委員会の開催について  



[１０月] 平成２９年１０月３１日(火）１３:３０ ～ 教育センター２階 第１研修室 

[１１月] 平成２９年１１月２８日(火）１３:３０ ～ 教育センター２階 第１研修室 

[１２月] 平成２９年１２月２６日(火）１５:００ ～ 教育センター２階 第１研修室 

（２）平成２９年度市町村教育委員会研究協議会（第２ブロック）の開催について 

   平成２９年１１月１６日（木） 沖縄県浦添市てだこホール 

 

教育長  以上で９月定例教育委員会を終了します。 

閉会 １４時２５分 

 

      


